

27/06/24

CHEZ VOUS

GARLAN

75 participants se sont défiés au Mystery

Associant randonnée, rallye, course d'orientation et chasse aux trésors, le Mystery de Garlan a réuni 75 personnes autour de jeux et d'énigmes, dimanche 23 juin.

● Le concept a été inventé par l'équipe d'organisation du foyer rural de Garlan. Le Mystery est un mélange de randonnée pédestre, de rallye, de course d'orientation, de chasse aux trésors et de... mystères. La 4^e édition de cet événement bisannuel s'est déroulée dimanche 23 juin 2024. Les inscriptions se font par équipes de cinq personnes au maximum, le nombre d'équipes étant lui-même plafonné à seize.

Découvrir Garlan autrement

Dimanche, 75 personnes de 5 à 75 ans ont pris part au Mystery au sein d'équipes familiales ou de groupes d'amis. L'occasion d'une journée ludique qui a permis à tous de découvrir Garlan autrement.



Concentration et concertation pour résoudre l'énigme, sésame indispensable pour la suite du parcours du Mystery, dimanche 23 juin 2024.

Tout au long du parcours théorique de 9 km, « GPS, boussoles, QR codes ont fait souffrir un grand nombre, mais peu se sont perdus ! », assure Paul Tanini.

« Tous ont pris beaucoup de plaisir avec les jeux et les défis proposés et se sont parfois arrachés les cheveux avec les énigmes qui, pour la première fois, étaient à deux vitesses (faciles et difficiles) », raconte le président du foyer rural.

Accueillis chez l'habitant

Aux quatre points d'étapes, les concurrents pouvaient reprendre des forces avec une boisson, des fruits secs, une part de gâteau. « Patrick Gloaguen, Jean-Hu et Mano Pape nous ont accueillis chez eux pour les points d'étapes », précise Paul Tanini. À mi-parcours, tous les participants se sont retrouvés pour pique-niquer avant d'affronter les énigmes de l'après-midi.